

La junta militar argentina reconoce a su homóloga golpista boliviana

Advierte, sin embargo, que no le brindará ayuda militar.— Suspenden la reunión de la OEA, convocada para hoy.— No debe consolidarse el golpe: la COB

(AFP, UPI, IPS, y ANSA)

DESDE DIVERSAS CAPITALS. 28 de julio. La Junta Militar argentina anunció anoche el reconocimiento de su homóloga boliviana, presidida por el general Luis García Meza, convirtiéndose así Argentina en el primer país que reconoce a los golpistas del pasado 17 de julio en Bolivia.

La cancillería argentina informó oficialmente que las relaciones entre los 2 países "continúan normalmente", acotando que el embajador argentino en La Paz, ha sido "instruido convenientemente" a los efectos de comunicar la decisión.

Poco más tarde de reconocer a los golpistas, el gobierno militar de García Meza y algunos funcionarios dijeron que se había advertido al ahora presidente boliviano que no se les suministraría ayuda material.

Algunas fuentes, sin embargo, han afirmado que el ejército argentino proveyó con ráfagas de campaña a los militares bolivianos y se han registrado versiones sobre vuelos de aviones militares argentinos "Hércules" sobre territorio de Bolivia.

unomásuno

Reconoció Argentina a García Meza

BUENOS AIRES, 28 de julio (AFP, AP, Latin y PL).— La dictadura militar argentina reconoció hoy finalmente al gobierno golpista del general Luis García Meza, de Bolivia, al anunciar la cancillería que "las relaciones entre los dos países continuarán normalmente" y que el embajador argentino en La Paz "ha sido instruido a los efectos de comunicar la decisión al nuevo régimen boliviano".

Argentina se convierte así en el único país del mundo que reconoce a la nueva dictadura impuesta en Bolivia por los militares, cuyo pronunciamiento ha dejado ya un saldo de decenas de muertos y millares de detenidos, muchos de ellos desaparecidos.

Cabe suponer, según los observadores, que la junta de Videla se adelantó a Paraguay y Taiwan, con quienes se dijo planeaba anunciar el reconocimiento, a fin de evitar las presiones que en contra de ello seguramente haría aquí el subsecretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos de Estados Unidos, William Bowdler, quien visitará este país la próxima semana.

En tanto, el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) postergó la reunión que Nicaragua había solicitado para mañana a fin de considerar medidas adicionales de repudio al golpe de Estado en Bolivia, luego que la representación nicaragüense contuvo su petición para "adelantar algunas consultas".

Continuaron hoy, mientras tanto, las protestas internacionales por el derrocamiento de la presidenta interina Lidia Gueiler.

En Colombia, los trabajadores cumplieron un paro de media hora para repudiar al gobierno militar de García Meza, promovido por la Confederación General del Trabajo (CGT) y la Tercera Conferencia Sindical de Trabajadores Andinos, reunida allí.

En Ginebra, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) dijo haber pedido al régimen militar boliviano que reciba y dé garantías a una comisión del organismo que investigue las denuncias de violaciones.

Otras condenas emitieron el Partido Comunista Italiano (PCI), el Comité Latinoamericano de Defensa de la Democracia, constituido recientemente en Venezuela y la Conferencia Episcopal de Alemania Federal.